



Tennis über Winter

Am Montag, den 19.9.2016 startet in der Tennishalle Nieder-Roden die Wintersaison.

Nach umfangreichen Renovierungsarbeiten können die Tennisspieler in der neuen Duschanlage der Nieder-Röder Tennishalle noch mehr Komfort genießen, denn die Herren- und Damenduschen wurden über Sommer komplett erneuert, ebenso die Toiletten. Auch eine neue Heizung wurde installiert und mit neuester Technik ausgestattet. Somit erstrahlt die Tennishalle, die der 1.T Nieder-Roden vor drei Jahren gekauft hat, in neuem Glanz und ist fast wie neu, denn die ersten Maßnahmen nach dem Erwerb waren die Renovierung von Dach, Teppichboden und Lichtanlage. „Die Halle ist nun noch attraktiver geworden. Dank der großzügigen Unterstützung von Stadt, Kreis, Land und Sportbund war das alles erst möglich“, so Helmut Palandt, Vorsitzender des 1.TC Nieder-Roden, „und somit steht nun den Spielern aus der Stadt und Umgebung eine Halle zur Verfügung, die auf dem neuesten Stand ist und für junge und alte Sportler optimale Trainings- und Spielmöglichkeiten bietet.“ Dass sich die Investition gelohnt hat, freut die Verantwortlichen des 1.TCN umso mehr, denn die Belegung zeigt eine gute Auslastung. Die wenigen freien Stunden können jederzeit sogar online gebucht werden. Neben Einzelstunden gibt es sogenannte 10er-Karten, die man stundenweise abspielen kann. Für die Halle gibt es eine eigene Homepage, die leicht über die Hauptseite www.1tcn.de zu erreichen ist, wo man sich weiter über die Halle informieren kann. Abgerundet wird das Angebot der Tennishalle mit dem angeschlossenen Gastronomiebereich. Dort können sich Spieler und Gäste täglich ab 18 Uhr erfrischen und kleine Snacks genießen. Ein Angebot für Tennisspieler, das sich sehen lassen kann.